



Oberglatt, im Februar 2025

Jahresbericht 2024

Sehr geehrte Vereinsmitglieder
Sehr geehrte Organisatoren und Komitee-Vorstände
Geschätzter Vorstand

Die Elternvereinigung Oberglatt hat im Jahr 2024 wieder einmal bewiesen, wie wichtig sie für die Gemeinde ist. Mit einer Fülle an Veranstaltungen und Aktivitäten hat sie für Gross und Klein unvergessliche Momente geschaffen und den Zusammenhalt in Oberglatt gestärkt.

Herzlich Willkommen, heisse ich alle Neumitglieder.

Der Vorstand bestand im Berichtsjahr aus 4 Mitgliedern und hat sich zu 11 ordentlichen Sitzungen getroffen. Die Vorstandsmitglieder haben alle ihre eigenen Ressorts und engagieren sich zusätzlich autonom in den jeweiligen Aufgaben und Komitees. Ein grosses Dankeschön an Euch, Lukas, Julia und Melanie.

Nun zunächst ein Rückblick über einige unserer Aktivitäten im vergangenen Jahr.

Das Jahr begann mit einem Traditionsanlass, der Kinderfasnacht. Dazu erzählt uns dann Lukas mehr
Darauf folgte als Grossanlass die Kinderkleiderbörse.

Die Kinderkleiderbörse mit Flohmi in der Chlieriethalle war wie immer gut organisiert. Dieses Jahr erstmals auch am Freitagabend geöffnet. Oberglatterinnen und Oberglatter konnten das Angebot nutzen und so wechselten Kleidungsstücke den Besitzer. Vielen Dank unserer Organisatorin Ima Hernandez

Der Ausflug in den Europapark war ein voller Erfolg: 46 Abenteurer erkundeten die aufregenden Fahrgeschäfte und Shows und kehrten mit strahlenden Gesichtern zum Car zurück. Danke Resi für die Organisation

Den Übergang zum Sommer machte das diesjährige Oberglatt bewegt im Mai mit verschiedenen Möglichkeiten Bewegungsminuten für Oberglatt zu sammeln- etliche Mitglieder haben sich aktiv daran beteiligt und etwas organisiert. Wie zum Beispiel die Fotoschnitzeljagt von Julia am 1.Mai 2024 welche danach auf unserer Homepage aufgeschaltet war.

Am 31. August fand erstmalig der Garagen Sale statt welcher ebenfalls viel Anklang in der Gemeinde fand. Danke Dominique für die Organisation

Und dann kam im Frühherbst die Gewerbe Ausstellung und mit ihr der Oberglatter Fisch

Danke Melanie für die Organisation und die großartigen Preise.

Der Herbst wurde traditionell mit dem Räbeliechtli Umzug eingeläutet.

Für den Umzug wurden 500 Räben geschnitzt, 24 Fackelträger begleiteten den Umzug. In der Chliriethalle spielte der MVO und es wurden 750 Brötli gegessen und ca. 210 Liter Punch getrunken. Wir danken allen Helferinnen und Helfer

Der Winter war gefüllt mit dem Zauber des Kerzenziehens: Über die ganzen 10 Tage hinweg fanden viele Besucher den Weg in die Robihütte und genossen das gemütliche Ambiente
Doris vielen Dank für Dein grosses Engagement.

Daneben gab es noch vieles mehr

Die Aktive Sunday`s über die Wintermonate, die Bastelnachmittage im Frühjahr und Herbst, den Robiarbeitstag, den Vatertag, das Koordinatoren Essen und den Dankes Anlass

Nun möchte ich ein grosses „Danke“ aussprechen an alle Vereinsmitglieder, die unsere Anlässe jedes Jahr als Helferinnen und Helfer und Organisatorinnen und Organisatoren unterstützen und dadurch überhaupt ermöglichen.

Auf ein weiteres spannendes Vereinsjahr freue ich mich sehr.

Für die Elternvereinigung Oberglatt,

Jasmin Huber,
praesident@elternvereinigung.ch